
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS
UNIDADE NEPOMUCENO

Ata da 14ª Reunião Ordinária de Colegiado do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica da
Unidade – Nepomuceno, realizada em vinte e dois de fevereiro de 2017, às 14h, no auditório do
CEFET-MG Nepomuceno. O Presidente, Prof. Rodrigo de Sousa e Silva, iniciou os trabalhos com a
contagem  do  quórum,  verificando  a  presença  dos  seguintes  membros:  Professores  Cristhian
Flamarion Gomes de Carvalho, Juliana Vilela Lourençoni Botega, Ariany Carolina de Oliveira e Israel
Teodoro Mendes; da discente Ariana da Silva Cabral. E também do Técnico-administrativo Wagner
Eduardo de Souza Pedroso, Secretário do Colegiado. O Presidente do Colegiado, Prof. Rodrigo, deu
inícios aos trabalhos, apresentando a pauta enviada previamente.  1) Certificação e homologação
da atividade complementar “Nivelamento em Matemática 2016.2”: O Presidente, Prof. Rodrigo,
apresentou  para  apreciação  e  homologação a relação  dos  alunos  que  participaram da  atividade
complementar Nivelamento em Matemática, ofertada no 2º Semestre de 2016. Discutiu-se a situação
da aluna Vanessa Almeida Gratão, que atingiu 73,33% de frequência. Após análise dos membros e
baseando-se na Resolução CCBEE 002/15, de 08 de abril de 2015, decidiram, por unanimidade, não
arredondar  a  frequência  para  75%,  frequência  esta  mínima  para  certificação.  O  certificado  será
anexado  a  esta  ata  e  será  disponibilizado  no  site  da  Engenharia  Elétrica.  2)  Análise  de
requerimentos de quebra de pré-requisitos:  Diante das demandas apresentadas à Coordenação
de  Engenharia  Elétrica,  o  Presidente  colocou  em discussão  a  respeito  do  Art.  45  das  Normas
Acadêmicas, que prevê a quebra de pré-requisitos, uma vez que o artigo permite interpretações não
conclusivas. Prof. Juliana sugeriu que fosse realizado contato com outras unidades para averiguação
dos procedimentos adotados. O presidente sugeriu que o assunto fosse discutido em outras reuniões,
após  averiguações.  3)  Informes  Gerais: o  Presidente,  Prof.  Rodrigo,  informou  que  já  está  em
implantação a Empresa Júnior do curso de Engenharia Elétrica. A seleção dos membros se deu por
edital público e os membros selecionados já estão elaborando o estatuto e demais documentos estão
sendo elaborados. Informou ainda que a respeito do reconhecimento do curso de Engenharia Elétrica,
algumas medidas já estão sendo tomadas, baseando-se no instrumento de avaliação do MEC –
Ministério da Educação. A Prof.  Juliana solicitou a palavra e expressou sua preocupação com o
espaço físico para o curso e também com a produção científica dos professores do curso, tendo em
vista  o  reconhecimento  de  curso.  O Presidente,  Prof.  Rodrigo,  relatou  já  ter  conversado  com a
Diretoria do CEFET-MG Nepomuceno, no intuito de encaminhar tais demandas. Nada mais a tratar,
foi dada por encerrada a reunião às 15h10min, tendo sido lavrada a presente ata por mim, Wagner
Eduardo de Souza Pedroso, que depois de lida e achada conforme, segue assinada por todos os
presentes.
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